



Pressemitteilung | München, 16. Mai 2024

Summitas setzt Wachstumskurs erfolgreich fort und erwirbt weiteres Portfolio-Unternehmen

Mit dem Erwerb der Seeliger & Co. GmbH stärkt die Summitas-Gruppe ihre regionale Präsenz in München und erweitert sowohl das Produkt- als auch Kundenportfolio. Nach vier Transaktionen im März dieses Jahres hat die Summitas Gruppe mit dem Erwerb am 16. Mai die insgesamt elfte Transaktion zur Optimierung ihres Portfolios abgeschlossen.

Das erworbene Unternehmen mit Sitz in Eichenau bei München berät als unabhängiger Versicherungs- und Finanzmakler bereits seit 1983 sowohl Privat- als auch Gewerbekunden in den Bereichen Komposit, betriebliche Altersvorsorge und Kapitalanlage. Mit ihrem umfassenden Beratungsansatz und Leistungsspektrum hat sich die Seeliger & Co. GmbH eine hohe Reputation insbesondere bei Unternehmenskunden und deren Mitarbeitern in den Sektoren IT und Medizintechnik aufgebaut.

„Aufgrund der hohen und auf Nachhaltigkeit ausgerichteten Beratungsqualität ist die Seeliger & Co. GmbH eine optimale Erweiterung unseres Portfolios – sowohl geographisch als auch produkt- und kundenspezifisch. Die Summitas Gruppe geht damit einen weiteren Schritt im Aufbau hin zu einem integrierten Versicherungsmakler mit umfassendem Leistungsspektrum. Wir wollen zusammen mit dem Verkäufer und dem Management das Unternehmen weiterentwickeln und die gemeinsam gesteckten Ziele erreichen“, kommentiert Lutz Richter, CEO der Summitas Gruppe die Akquisition. Jovan Zafirov, CFO von Summitas, ergänzt: „Nicht nur inhaltlich entwickelt sich die Gruppe wie vorgesehen, sondern auch hinsichtlich des angestrebten Wachstums – sowohl organisch als auch anorganisch. Damit liegt die Summitas-Gruppe voll im Plan.“

„Mit der Summitas-Gruppe habe ich den Partner gefunden, der meine Vorstellungen von Werten, Qualität der Leistung und Nachhaltigkeit im Umgang und Kommunikation mit Kunden, Mitarbeitern und Produktpartnern in allen Punkten teilt. Die Unternehmenskultur und Professionalität der Summitas-Gruppe waren die ausschlaggebenden Punkte, mein Lebenswerk einem neuen Eigentümer anzuvertrauen“, so Hans Seeliger. Er freue sich, die Übergabe sowie das weitere Wachstum in den kommenden Jahren – zunächst weiterhin als Geschäftsführer der Seeliger & Co. und später auch als Berater für die Summitas Gruppe zu begleiten.

Über die Summitas Gruppe

Die Summitas-Gruppe ist ein Joint Venture zwischen Bain Capital Insurance (65%), Canada Life (25%) und JDC Group (10%). Unsere Zielsetzung ist der Auf- und Ausbau eines integrierten Versicherungsmaklers mit umfassenden Leistungsspektrum im deutschsprachigen Raum mit Fokus auf Gewerbe- und Unternehmenskunden.

Pressekontakt: Johannes Scherer, Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit, Jung, DMS & Cie.

Mobil: +49 (0)171 634 86 73 E-Mail: johannes.scherer@jungdms.de